

HUMAS

Bersama Bupati Fahsar, Walikota Makassar Lantik Pengurus Alumni Unhas Kabupaten Bone

Ryawan Saiyed - BONE.HUMAS.CO.ID

May 8, 2023 - 11:57



BONE - Ketua IKA Unhas Wilayah Sulsel Moh Ramdhan Pomanto bersama Ketua IKA Fisipol Unhas M Fahsar Padjalangi kompak melantik Pengurus IKA Unhas Kabupaten Bone, Minggu, (7/05/2023).

Danny Pomanto sapaan akrab Ramdhan Pomanto melantik para pengurus baru dengan membacakan pernyataan kesediaan. Setelah itu Danny menyerahkan pataka dan menandatangani SK Pengurus yang disaksikan secara langsung oleh Fahsar.

Fahsar yang juga Bupati Bone ini mengaku tanggung jawabnya sebagai penasehat sudah selesai dengan mengantar pembentukan IKA Unhas Bone.

Selanjutnya, katanya, dia serahkan sepenuhnya kepada pengurus agar memberikan kerja nyata untuk masyarakat.

“Saya lihat tadi barisan pengurus sangat luar biasa, jumlahnya saya yakin menggetarkan Bone. Saya lihat juga semangat pak ketua itu kibarkan bendera itu sangat luar biasa. Dan yang penting kembali bahwa alumni yang terbaik ialah alumni yang bersatu, bersama dan kuat. Intinya di situ,” katanya dalam sambutan di sela-sela pelantikan, sore tadi.

Dia memuji bahwa alumni Unhas di bawah kepemimpinan Ketua IKA ini sangat lengkap. Jumlahnya pun, jelas dia, merupakan terbesar kedua setelah Makassar.

Apalagi, harus diakui, bahwa hampir semua alumni Unhas ada di tiap kecamatan di Bone. Belum lagi alumni yang bertebaran di 24 kabupaten kota maka pengaruhnya lebih kuat lagi.

“Tinggal bagaimana pintar-pintarnya IKA Unhas Sulsel memainkan ini. Momentumnya pas,” akunya, tersenyum.

Ia yakini, Unhas tetap memegang peran penting kedepannya, termasuk Pak Danny diharapkan mengantar Unhas mengabdikan untuk daerah yang dicintai ini.

Danny Pomanto menuturkan apresiasinya atas inisiasi Bupati Bone ini. Lantaran memberikan sambutan luar biasa. Apalagi digelar di tempat yang sama saat peringatan hari jadi Bone.

Di samping itu, Danny juga salut dengan banyaknya divisi kepengurusan dari IKA Bone.

“Pengurus di IKA Bone macam-macam, artinya punya visi dan misi luar biasa. Ada pengurus kedutaan, bahkan divisi TNI-Polri juga ada dan belum pernah saya lantik pengurus seperti ini,” ucapnya, bangga.

Inilah, ujar dia, sebagai bentuk kemajuan bukan hanya tiga dimensi tetapi multi dimensi. “Saya kira inilah Bone, kabupaten besar, penduduk besar, ide-idenya besar karena bupatinya Andi Fahsar,” ujarnya, sembari sedikit terkekeh.

Tak lupa dia mendoakan Fahsar agar bisa sukses dan menjadi bahagian memperjuangkan aspirasi Sulsel di Jakarta kelak.

“Pengurus wilayah hanya jembatan antara pusat di bawah pimpinan Amran Sulaiman dan pengurus daerah. Jadi ada kolaborasi untuk negeri, inisiasi untuk Sulsel dan implementasinya ada di daerah,” jelasnya. (***)